
文化スポーツ課とスポーツ推進委員協議会役員の懇談会
平成２９年３月２１日

議　題 市民プラザ

ＰＭ　３：３０～

1. 前回の議題の進捗について
① 宮崎市スポーツ推進委員協議会としての活動

公募枠を１０名位に増やす（出前講座の推進）・・・前回の依頼

② 地区体育会の現状と今後について

・推進委員協議会と体育会で総合型クラブへの取組

　　　市の方針として打ち出してほしい！

【国のスポーツ基本計画　⇒　地域スポーツは、総合型地域スポーツクラブへ】

③ 総合型地域スポーツクラブへの取り組み

・宮崎市としての方針と支援策は？

④ その他

・学校体育施設の使用料の徴収方法について

・赤江地区のスポーツ推進委員について 会費未納

２．２９年度の委嘱について
①推進委員協議会からの要望の結果
②委嘱予定者に対して推進委員活動の紹介？

３. 出前講座の見直し
① 目的の明確化

４. グラウンドゴルフのビブスについて
① 廃棄か作り直しか？

・２９年度から地区で用意して貰う？

５. 九州地区推進委員研究大会について
① 県協議会主催の会議等の出席についての扱い

② ３０年度の九州地区と県の研究大会予算について

・前回、前年度に実績が無いとの事で、予算を減らされた

（予算削減の言い訳かも知れないが？）

注）現在の在り方は、推進委員の謝金単価引き下げで実施

６. 指導者育成について
① 専任の指導者育成と子どもたちの指導の強化

・総合型クラブと連携して子どもを対象にした指導を定期的に開催

・小学校体育アシスタント派遣事業との連携（希望者を放課後等に）

・コーディネーショントレーニング等の指導を中心に行う

７. 障がい者スポーツ大会について
① 文化スポーツ課の関わり

・スポーツ庁などの流れから関わり方の検討をお願いしたい


